

Presseinformation

21. Dezember 2022

Christian Schäfer

Konzernpressesprecher

Provinzial Versicherung AG

Provinzialplatz 1

40591 Düsseldorf

Tel. 0251 219-3644

christian.schaefer@provinzial.de

Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Provinzial erfüllen Weihnachtswünsche

Düsseldorf. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Provinzial Versicherung haben verschiedenen sozialen Einrichtungen in Düsseldorf und Umgebung insgesamt 156 Weihnachtswünsche erfüllt. Organisiert wird die sogenannte Wunschzettel-Aktion von der Mitarbeiter-Initiative ProEhrenamt. Dabei werden Wünsche aus den Einrichtungen gesammelt, die die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter anschließend erfüllen können. Jetzt sind die ersten Geschenke angekommen.

Auch in diesem Jahr fand die Weihnachtsaktion wieder großen Anklang bei den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. Bereits zu Beginn der Aktion war ein Großteil der Wünsche vergriffen. Unterstützt werden bei dem Projekt das SOS-Kinderdorf, das St. Raphael Haus, das Tierheim Hilden und die Altstadtengel Düsseldorf. Die Geschenke werden direkt per Post verschickt oder persönlich überreicht.

Die Mitarbeiter-Initiative ProEhrenamt setzt sich regelmäßig für gesellschaftliche Projekte ein und kooperiert mit sozialen Partnern, um diese ehrenamtlich zu unterstützen. Auch Kirstin Bäcker, Mitglied im Organisationsteam der Initiative, freut sich über die große Hilfsbereitschaft im Unternehmen: „Die Wunschzettel-Aktion war auch in diesem Jahr wieder ein voller Erfolg! Viele Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter haben nicht nur Wünsche erfüllt, sondern diese auch weihnachtlich verpackt und persönliche Grüße beigelegt. Dank der regen Beteiligung konnten wir in 12 Jahren schon über 2000 Wünsche erfüllen.“

Bei der Provinzial spielt soziales Engagement eine große Rolle. Für Patric Fedlmeier, stellvertretender Vorstandsvorsitzender und Arbeitsdirektor im Provinzial Konzern, ist dies ein wichtiger Bestandteil der Unternehmenskultur: „Als Regionalversicherer möchten wir vor allem den Einrichtungen vor Ort zur Seite stehen. Deshalb freue ich mich sehr, dass wir ihnen dank unserer engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter wieder ein schönes Fest ermöglichen können. Mittlerweile ist die Wunschzettel-Aktion schon zur Tradition geworden, die allen im Unternehmen sehr am Herzen liegt.“

An den anderen Konzernstandorten finden ähnliche Weihnachtswunsch-Aktionen statt. So konnten in Münster, Düsseldorf, Kiel, Hamburg und Detmold insgesamt 566 Weihnachtswünsche von den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern erfüllt werden.

Presseinformation

21. Dezember 2022

Bildzeile: Die Altstadtengel verteilten die Geschenke bei ihrer monatlichen Lebensmittel- und Kleidungs-Ausgabe direkt an wohnungslose Menschen in Düsseldorf.

Foto: Provinzial/ honorarfrei